

Gärtnerin als Beruf.

Wenn man in den herrlichen Gartenanlagen der Frau Nella Herka in Grinzing sieht, rund herum im üppigen Grün, bei der gesündesten und freiesten Beschäftigung, die vielen jungen Mädchen sieht, die mit gebräunten, frischen Gesichtern munter und guter Dinge ihrer Arbeit nachgehen — da begreift man, daß dieser neue Beruf viele Anhängerinnen gefunden hat. Nun ist es auch schon so weit, daß eine hier richtig ausgebildete Gärtnerin überall gerne in den Beruf aufgenommen wird und ihren Lebensunterhalt als Gärtnerin verdienen kann. Die Arbeit dort draußen in Grinzing ist geradezu ein Vergnügen und man begreift es auch, wenn man nur die Lehrerin und ihre eifrige Schülerschar beisammen sieht. Da gibt es tausende Fragen, die sofort praktische Erörterungen finden. Alle Geheimnisse des Glashauses und des Freilandbes werden besprochen und mit bewundernswerter Raschheit die Anwendung sich zu eigen gemacht. Der Beruf der Gärtnerin ist heute schon ein sehr gesuchter und wird in Zukunft noch viel mehr auf diesem Gebiete für Frauen zu holen sein. Wenn es nur endlich alle Frauen und Mädchen begreifen würden, wie gut es ist, über alle diese hauswirtschaftlichen Angelegenheiten unterrichtet zu sein und im gegebenen Fall als verständige Helferin einspringen zu können. Der Krieg zeigte es, wie gut es wäre, wenn wir viel mehr praktische, auf diesem Gebiete erfahrene Frauen besitzen würden!

C. P.